



# la taupe rouge ptt services postaux

SUPPLEMENT A ROUGE 10 IMPASSE GUEMENEE PARIS 4<sup>e</sup>

CELLULES PTT DU FRONT COMMUNISTE REVOLUTIONNAIRE ET GROUPES TAUPES ROUGES PTT

## LA LLITTE pour le POUVOIR d'ACHAT<sup>D</sup>

Lors des dernières négociations salariales, le gouvernement nous a donc gratifié d'une centaine de francs par les mesures prévues à compter du 1er juillet.

Nous sommes loin du compte ! Et pourtant, cela n'a pas empêché FO et la FEN de se précipiter sur ces miettes pour les couvrir de leur signature et faire croire aux travailleurs qu'ils étaient capables d'obtenir quelque chose. Ces messieurs se croient encore en 71, à une époque où le gouvernement avait une plus grande marge de manœuvre pour lâcher quelques concessions durables et donner un semblant de crédibilité à sa politique contractuelle.

Aujourd'hui, Giscard a beau faire le beau, sa marge de manœuvre est très faible. Le soupoudrage qu'il a opéré après les élections ne trompe personne et tout le monde attend les mesures d'austérité préparée pour la rentrée. Les dirigeants de la FEN et de FO n'y pourront rien ! Seule la détermination des travailleurs fera réfléchir ceux qui nous gouvernent : pour renforcer cette détermination, l'unité des travailleurs se réalisera sur des revendications salariales où chacun trouvera son compte et des raisons de lutter.

Ces revendications portent :

- sur le salaire minimum
- le ratrappage du pouvoir d'achat
- la progression du pouvoir d'achat

Il s'agit là de trois objectifs complémentaires, avec des mots d'ordre spécifiques.

- 1500 F minimum
- ECHELLE MOBILE DES SALAIRES
- AUGMENTATION EGALE POUR TOUS

C'est en luttant, en même temps, pour ces trois revendications que l'on réalise l'unité des différentes catégories de travailleurs, des auxiliaires au cadre A !

### 1500 F minimum !

Il y a longtemps que les travailleurs se sont aperçus que l'on ne peut plus vivre décemment aujourd'hui en dessous de 1500 F par mois.

La CGT et la CFDT l'avançaient avant les élections, puis sont repassés aux 1200 F... Fallait pas effrayer les PME qui auraient pu voter Mitterand... Aujourd'hui on nous parle de 1300 F plus les 200 F d'acompte... Soyons clair ! Revendiquons nos 1500 F et si c'est démagogique, que l'on explique comment l'on peut faire à moins !

## ECHELLE MOBILE DES SALAIRES !

Plus que jamais ce mot d'ordre est à l'ordre du jour. Si nous n'imposons pas rapidement l'échelle mobile des salaires, c'est-à-dire, le rattrapage immédiat de nos salaires dès que les prix montent, nous passerons notre temps à courir après sans jamais pouvoir les rattraper. Un vrai travail de Pénélope dans cette période d'inflation chronique.

L'échelle mobile se calcule à partir de la valeur du point, en pourcentage et se traduit donc en augmentation hiérarchisée. Nous luttons pour que le pouvoir d'achat de tous, auxiliaire comme inspecteur soit maintenu et non pour répartir une masse salariale en en faisant profiter au maximum les salaires les plus faibles au détriment des autres. Cette revendication vise le rattrapage du pouvoir d'achat et non sa progression comme le permet l'augmentation uniforme pour tous. Ce n'est pas aux travailleurs à fixer un indice au dessus duquel l'échelle mobile des salaires ne jouerait plus. Certains patrons l'ont déjà fait : ça ne les empêche pas de graisser la patte de leurs cadres d'une autre manière....

Cet échelle mobile doit se calculer à partir des indices élaborés par les travailleurs dans le cadre de leurs organisations syndicales ou de comités de contrôle des prix. Sinon, avec un indice truqué, le gouvernement peut faire semblant d'accorder l'échelle mobile des salaires, comme en Belgique par exemple.

## AUGMENTATION EGALE POUR TOUS

Si l'échelle mobile se calcule en pourcentage pour faire l'unité de tous dans la lutte, pour réaliser l'unité des travailleurs au titre de la progression du pouvoir d'achat, seule l'augmentation uniforme permet aux salaires les plus faibles de ne pas se battre pour quelques centimes laissant les plus gros bénéfices de la lutte à ceux qui la plupart du temps y participent peu, à savoir les plus gros indices. La CGT et la CFDT se mobilisent sur 200 F pour tous : il s'agit là d'une revendication immédiatement comprise par tous les travailleurs de toutes les catégories. Que les gros indices n'y gagnent pas en proportion de leur salaire ne nous gêne pas : nous n'avons pas à maintenir l'écart hiérarchique imposé par l'économie capitaliste et nous sommes pour son resserrement, ce qui est possible dans le cadre de l'augmentation uniforme sans faire de cadeau aux patrons. Cette augmentation n'est en fait que la répartition des nouvelles richesses créées par les travailleurs d'année en année.

C'est tout cela que nous doit le gouvernement ! C'est là-dessus que nous devons nous mobiliser dès la rentrée !

## Prochaine Taupe :

La lutte pour la titularisation des auxiliaires !

Après l'ORTF, le gouvernement va-t-il démanteler les PTT dans la foulée ? France-soir prépare en tout cas l'opinion publique par ses titres sur

"l'effondrement de la poste" Pour l'instant c'est à l'effondrement de Royer que l'on a assisté, malgré le soutien de France-soir....